

## Neues Prinzenpaar

### Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld

### - Donnerstag 22. November 2007 (Nummer 47) -

#### **Neues Prinzenpaar**

Wilfried Wilsberg und seine Frau Waltraud führen als Prinz Wilfried I. und Prinzessin Waltraud neues Prinzenpaar der Burglahrer Karnevalsgesellschaft die Narrenschar durch die Session 2007/08. Mit den Worten: „Auch durch dieses „Sch...“ Wetter lassen wir uns die gute Laune nicht verderben, wir feiern in der Treifhalla“, lud seine Tollität Wilfried I. die Burggrafen in den Burglahrer Narrentempel ein. Vor dem Haus von Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg hatten sich schon am Vormittag hinweisende Dinge getan.

Zwei Burgtürme wurden im Eingangsbereich aufgestellt und ein Bogenschild kündete davon dass sich jetzt hier die Prinzenburg befindet. Schließlich wies ein großes gelbes Schild darauf hin, dass Prinz Wilfried I. und Prinzessin Waltraud hier residieren werden. Präsident Burkhard Girnstein verkündete dann in abendlicher Stunde, bei strömendem Regen dem wartenden Narrenvolk die frohe Botschaft, die nun schon jeder kannte.



*Foto: Wachow*

Burggrafenvorsitzender Jürgen Eul überreichte den neuen Tollitäten traditionsgemäß eine Horte Eier, frischen Speck und natürlich die unumgängliche Bratpfanne. Bei den Burggrafen ist es üblich dass Hofstaat und Elferrat sich nach Festlichkeiten noch beim Prinzen einfinden und mit den Speckeiern den Abschluss eines solchen Anlasses begehen. Das kann dann auch schon mal bis zum Sonnenaufgang dauern. Prinz Wilfried der I. ist seit 41 Jahren aktives Mitglied der KG und immer im Vorstand tätig. Er war Kassierer und zwei Jahrzehnte, mit Unterbrechung, erster Vorsitzender. Jetzt ist er Jürgen Euls Stellvertreter und zum zweiten Mal auch Karnevalsprinz. Vor 35 Jahren, 1971, war er Tollität mit Prinzessin Bernadette an seiner Seite. Seine jetzige Prinzessin Waltraud, seit der Jahrtausendwende auch seine Ehefrau, ist mit Karnevalswasser getauft worden. Sie ist ein echtes kölsches Mädchen, dass das karnevalistische Treiben von Kindesbeinen erlernte, mit bei den ersten kölschen Schulzügen dabei war. Sie war auch die Triebfeder, die ihren Wilfried zur Übernahme des Prinzenjahres überredete.

Zur Seite stehen Wilfried und Waltraud die beiden Hofdamen Christa Girnstein und Marliese Fischer und als Prinzenadjutant Hubert Fischer. (wwa)